

Ressort: Entertainment

Schauspieler Ulrich Tukur hasst den Tod

Berlin, 06.07.2016, 12:05 Uhr

GDN - Schauspieler Ulrich Tukur hasst den Tod: "Wie sagte der wunderbare Woody Allen neulich? `Mein Verhältnis zum Tod hat sich nicht geändert - ich bin strikt dagegen!'", so Tukur im Gespräch mit der "Hörzu" (EVT: 8. Juli). "Auch ich habe kein gutes Verhältnis zu ihm. Natürlich merke ich, wie Gevatter Hein um mich herum immer wieder und immer öfter zuschlägt", sagte der 58-Jährige.

"Und ich begreife auch nicht, dass uns das wunderbare Geschenk des Lebens so schnell wieder aus der Hand geschlagen wird. Zu einem Zeitpunkt, wenn wir es endlich besser verstehen und klüger damit umgehen könnten." Angst vor dem Tod habe er jedoch nicht, so Tukur. "Angst habe ich nur vor einem langwierigen und würdelosen Sterben."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74909/schauspieler-ulrich-tukur-hasst-den-tod.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619